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本报讯 4月6日至7日，中央
统战部八局副巡视员郭焕龙一行
3人来郑，就我市贯彻落实全国
新的社会阶层人士统战工作会议
精神情况、打造新的社会阶层人
士统战工作实践创新基地有关考
虑及意见建议进行专题调研。
市委副书记、市委秘书长靳磊参
加活动，市委常委、统战部长杨福平

陪同考察。
两日来，调研组一行先后

来到好想你枣业股份有限公
司、河南言东方律师事务所、中
国舞蹈家协会街舞委员会河南
联盟、大公报·大公网(河南)、郑
东新区电子商务基地等地，实
地考察调研我市新阶层人士统
战工作。

座谈会上，杨福平向调研组
汇报了我市新阶层人士统战工
作情况。近年来，郑州市在开展
新阶层人士统战工作方面进行
了系列探索和尝试，通过建立机
构，为开展新阶层人士统战工作
提供有力保障，加强联谊，提高
新阶层人士工作活力，典型示
范，加大对新阶层人士政治安排

力度等，有效促进了全市新阶层
人士统战工作健康发展。下一
步，我市将继续做好新阶层人士
统战工作实践创新基地建设，建
好骨干队伍，加强网络统战，推
进实践创新基地全面发展，努力
推动郑州市统一战线工作再上
新台阶。

郭焕龙充分肯定我市新阶层

人士统战工作。他表示，郑州市
刚被列入国家 15个新的社会阶
层人士统战工作实践创新基地之
一，资源丰富，充满活力，建议尽
快明确创新重点，以点带面，抓紧
制订工作方案，突出统战特色，加
强协作配合，尽快推动各项工作
落实。
郑报融媒记者 董艳竹

本报讯 昨日，市委、市政
府督察组，由市委副书记、市委
秘书长靳磊和副市长李喜安带
领，对中央环境保护督察组督
察反馈意见整改工作开展现场
检查和督导，就督导中发现的
问题进行再部署。

督导组一行沿黄河大堤实
地察看了万滩村砂场和南月堤
砂场的整改情况，并对下一步整
改工作提出了具体要求。在随
后的座谈会上，林业局、环保局、
郑东新区、金水区、惠济区、中牟
县、郑州黄河河务局分别对整改
工作作了进展情况说明和表态
发言。

针对中央环境保护督察组
反馈意见，靳磊表示，市委、市
政府高度重视，先后多次召开
会议研究审定方案、明确责任
清单、推动工作开展。经过前
期努力，整改工作取得了明显
成效，截至目前，15项整改任务
已完成 13项，剩余两项正在整
改。涉及黄河湿地自然保护区
郑州段违法采砂问题，各相关
县（市）区都制订了整治方案，
但还存在着工作进度、强度、效
果不一等问题。

就圆满完成中央环保督察
组反馈意见整改工作，靳磊要
求，各相关单位要提升认识，主

动作为，积极作为，站位大局，
端正思想，切实提高对督察反
馈意见整改工作的认识。按照
中央环保督察组规定时间限时
办结，严格责任，强化落实，确
保尽快按照任务节点彻底整治
到位。科学制订方案，在完成
整改任务的同时，分类施策，让
渔民有出路，生计有保障，做好
思想稳定工作。建立长效机
制，巩固治理成果，加强行业监
管，研究解决黄河滩地的科学
合理利用问题，履行好生态环
境保护职责，形成社会效益与
环境效益共赢局面。
郑报融媒记者 袁帅

本报讯 昨日上午，市委
常委、常务副市长王跃华带领
市城管局、市爱卫办及各区相
关负责人，先后来到法院西街、
代书胡同社区等地，对市容环境
卫生治理工作进行现场调研。

王跃华一行详细察看了
法院西街占道经营整治、代书
胡同社区背街小巷环境卫生治
理等情况，管城区相关负责人
介绍了该区支路背街整治最新
进展，并现场演示了环卫机械
化清扫作业模式和程序。据介
绍，自开展迎接全国文明城市

考评验收、国家卫生城市复审
“双迎攻坚”工作以来，管城区
成立了市容环境卫生治理指挥
部，制订了《管城回族区市容环
境卫生治理工作方案》，多效并
举推进市容环境卫生治理。今
年 2月份以来，累计整修道路
119条、车行道 5400平方米、人
行道630平方米，排查并清理卫
生死角135处，重点对辖区背街
小巷和城乡接合部道路进行全
面拉网式水洗，累计冲洗道路
210余条。同时不断提升环卫
设施精细化管理水平，投入各

类机械化清扫车辆139台，每日
机械化清扫降尘道路面积约
490万平方米，机械化清扫率达
85%。

王跃华要求，各责任单位
要高度重视市容环境卫生问
题，扎实有序推进市容环境卫
生治理工作各项措施，在巩固
前期阶段整治效果的同时，进
一步完善精细化管理长效机
制，以实实在在的工作成效，
圆满完成国家卫生城市复审
工作各项目标任务。
郑报融媒记者 聂春洁

本报讯 市十四届人大五次
会议4月9日开幕，市政协十三届
四次会议今日开幕。昨日，参加
市政协十三届四次会议的政协委
员和列席人员陆续到驻地报到。

民生话题仍是委员关注热点
上午 10点开始，政协委员陆

续到达黄河饭店、天河大酒店、河
南饭店等驻地报到，许多委员办
完报到手续后，就开始熟悉会议
材料，为听取和审议各项议程、积
极建言献策做好准备。

“这次我共带来7个提案，涉
及保健品市场管理、养老问题、共
享单车等多个领域。”政协委员王
瑜告诉记者，“共享单车这个新生
事物发展得非常快，方便市民出行
的同时，也出现了乱停乱放的问
题。我觉得应该尽快出台关于共
享单车的管理条例，进行规范。”

作为医药卫生界的市政协委
员，陈巧华最关心的是分级诊疗：
“目前分级诊疗是在国家倡导下
有序进行，但在这一过程中，作为
三级医院如何去帮扶基层医疗机
构，不管是在技术上还是人才培
养上都需要进一步研究和落实。
另外如何做到双向转诊也是分级

诊疗中的关键问题之一。”
“今年是郑州建设国家中心

城市的重要之年。”政协委员张强
作为民进郑州市委员会的代表，
将《进一步提升我市精细化管理
水平，为我市国家中心城市建设
助力》这一集体提案带上两会。

记者注意到，郑州建设国家中
心城市、公共交通、文化教育、医疗
卫生、食品安全监督等重要民生和
社会问题仍是委员们关注的热点。

今年两会继续简洁风
今年两会继续秉承精简、务

实、高效的原则，委员驻地没有摆
放鲜花，没有悬挂彩旗，报道流程
更是简单明了，报到现场使用电
子识别，政协委员只需将出席证
在感应器上轻轻一刷，个人资料
就显示在屏幕上。从签到、领材
料到登记房间，一分钟内就可办
完。一个牛皮信封装着委员所需
证件，一个可回收手提袋装着会
议相关材料，会风务实、高效、精
简。在委员们领取的资料中，一
张印有会议纪律要求的红色纸张
十分醒目。
郑报融媒记者 李爱琴
张勤 肖雅文

本报讯 今年的郑州市两会，
对于市政协委员王春喜来说极富
有意义。他把航空港区中心学校
同学们的一项社会调查写进了提
案，准备提交到大会上。

校园小记者
“采访”十字路口缺少信号灯

日前，航空港区中心学校的
六年级校园小记者进行了一次
“采访”，内容是学校附近十字路
口缺少信号灯的情况。

事情的起因是盛祥路和郑
港四街交叉口经常会发生事故，
原因是缺少信号灯，受伤的还有
学校的老师。

“小记者”们走访了航空港区
实验小学、盛祥路小学、郑港五街
小学和港区第三中学等学校附近
的十字路口。据周围的商户说，
在还没有安装信号灯的十字路
口，常会发生一些事故。

有没有解决的办法？“小记
者”发现，在郑港六街和郑港六路
交叉口，有一个临时信号灯，大大
降低了该路口事故的发生率。

校长把孩子们的调查写进提案
航空港区中心学校的校长

王春喜是郑州市政协委员，他计
划撰写一个关于“尽快完善航空
港区北部核心区城市功能”的提
案，其中有完善道路交通、暖气等
配套设施的建议。

得知同学们对道路交通情况
进行了调查，王春喜决定把孩子
们的调查内容写进提案里。

“同学们知道提案就是提建
议、解决问题的，他们很高兴。”市
政协委员王春喜说，作为一名政
协委员，同时又是一位教育工作
者，把孩子们的建议带到郑州市
两会上，这种方式很好。
郑报融媒记者 张勤 李爱琴 肖雅文

本报讯 昨日，河南省慈善
总会发布消息，省慈善总会公
益伙伴计划暨第五届公益创投
大赛正式启动，自即日起到5月
1日，全省基层慈善组织及优秀
志愿者团队均可通过河南慈善
网报名参赛。

本届公益创投大赛投入资

金100万元，拟资助3类45个创
新型慈善项目。其中，捐助合
一型项目 10个，每个项目资助
5万元；款物资助型项目 15个，
每个项目资助2万元；志愿服务
型项目 20 个，每个项目资助
5000元。

据介绍，本次大赛是由福

彩公益金重点支持的公益伙伴
计划项目，也是省慈善总会设
立的支持类慈善项目。公益伙
伴计划自 2011年实施以来，已
举办了4届公益创投大赛，先后
为90多个慈善项目提供了资金
支持。
郑报融媒记者 裴蕾
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